

Gießener Allgemeine / Kultur

13.09.2008



Fassade des IG-Farben-Hauses zur Gartenseite mit Bronzeskulptur von Fritz Klimsch

- ▪ ▪ Im Rahmen des Jubiläums 100 Jahre Deutscher Werkbund und parallel zur Hans Poelzig-Ausstellung im Architekturmuseum (bis 18. Mai) organisierte Petra Schwerdtner (kunstkontakt.de) als Geschäftsführerin der DWB-Landesgruppe Hessen eine Führung. Sie führt in das Leben und Werk Hans Poelzigs ein, verweist während der Führung immer wieder auf kunsthistorische Details, insbesondere auf die Beteiligung von Poelzigs Ehefrau, der Bildhauerin Marlene Moesche, an der Innenausstattung. ▪ ▪ ▪

Führungen im IG-Farben-Haus und andere unter www.kultur-erlebnis.de, weitere Führungen zur Kunst und Kultur unter www.kunstkontakt-frankfurt.de

Katalog: Heike Drummer/Jutta Zwilling:
Von der Grüneburg zum Campus Westend.
Die Geschichte des IG-Farben-Hauses, Universität Frankfurt (Hg.) 2007, 12,90 Euro,
ISBN 978-3-00-021067-9